er eine Regung der Anständigkeit. Er verschaffte ihr ein Engagement als Sängerin. Auch verstand er es durchzusetzen, daß sie zur Befriedigung ihres persönlichen Ehrgeizes — als Solistin in der hochangesehenen Methodistenkirche Chikagos singen durfte. Schließlich gelang es ihm, Caruso, der Colosimo gut kannte und stets, wenn er nach Chikago kam, bei ihm aß, für Dale Collins zu interessieren. Die Zukunft der Sängerin war gesichert. Nun hielt Colosimo um ihre Hand an und sie stimmte - vielleicht aus Dankbarkeit, zu. Colosimo ließ sich von Victoria Moresco scheiden und heiratete Dale Collins. Fünf Tage später wurde Colosimo in seinem Kaffeehaus erschossen aufgefunden. Niemand hatte Schüsse fallen gehört, gegen niemand wurde auch nur die Anklage erhoben. Doch die öffentliche Meinung brachte die Ermordung Colosimos in Zusammenhang mit seiner Liebesaffäre. Aber warum und wie - kann man heute noch nicht mit aller Klarheit sagen, ohne Verleumdungsklagen zu riskieren oder - wenn man in den Vereinigten Staaten wohnt - Gefahr zu laufen, eines Tages an irgendeiner Straßenecke ein paar Gewehrkugeln in den Leib zu bekommen oder mit seinem Auto in die Luft zu fliegen, weil irgend jemand einen "Granatapfel" an den Anlasser gebunden hat . . .

O'Banion ist es wert, daß man sich etwas näher mit ihm beschäftigt. Sein 100 000-Dollars-Leichenbegängnis war auch für Chikago eine Sensation. Nach seiner Verheiratung wollte sich O'Banion von dem Geschäfte zurückziehen und er beabsichtigte, die Brauerei seinem italienischen Partner zu verkaufen. Für den



Die amerikanische Regierung eröffnet den Kampf gegen das Verbrechertum

Foto Keystone

Die amerikanische Regierung hat dem Schmuggler- und organisierten Verbrechertum in Chikago die ersten wuchtigen Schläge versetzt. Gegen Al Capone, den König der amerikanischen Unterwelt, ist wegen Mißachtung des Gerichts ein Urteil auf sechs Monate ergangen, die er im Staatsgefängnis zu verbüßen haben wird. Das zweite, gegen ihn schwebende Verfahren wegen Einkommensteuerhinterziehung wird ihm im Anschluß an die Gefängnisstrafe eine längere Zuchthausstrafe einbringen

Unser Bild zeigt eine sich wie rasend gebärdende Menschenmenge, die den Chikagoer Gerichtshof umlagert, um den Bandenführer Al Capone zu sehen

1443

